

A 59 aumentaron las personas rescatadas desde Hito Cajón tras intensas nevazones

BÚSQUEDA. Equipos de rescate lograron dar con la ubicación de más afectados por el viento y nieve que los dejó atrapados en la ruta 27CH.

A un total de 59 personas aumentó el número de rescatados por Carabineros, el Ejército, y Vialidad, tras la búsqueda de personas atrapadas en Hito Cajón tras las intensas nevazones que afectaron a los sectores fronterizos de El Loa.

Sobre los operativos, el prefecto de Carabineros de El Loa, coronel Oliver Matteo, informó que "luego de un extenso tra-

bajo de búsqueda, se logró finalmente rescatar a 59 personas que en definitiva pudieron ser retiradas desde los puntos donde estaban atrapadas producto del mal tiempo".

"Tras los trabajos multidisciplinarios se logró que las personas rescatadas desde la ruta 27CH, fueran derivadas al Cesfam de San Pedro de Atacama, para ser examinadas, luego de estar más de 20 horas en con-

diciones extremas", informó el delegado presidencial de El Loa, Miguel Ballesteros.

RESCATES

El delegado presidencial de El Loa destacó "la labor de búsqueda y de rescate desplegado por los equipos de búsqueda, y que pese al viento blanco, las bajas temperaturas y gran cantidad de nieve acumulada, lograron dar con las personas

atrapadas en la ruta 27CH".

La autoridad provincial informó además que "parte de las personas que se encontraban atrapadas, tres son menores de edad, y tras los exámenes médicos efectuados en el Cesfam de San Pedro de Atacama, y presentaban buen estado de salud".

Ayer en tanto, la Unidad de Pasos Fronterizos de El Loa, informó que la ruta internacional



RESCATADOS PRESENTABAN BUEN ESTADO DE SALUD TRAS EXÁMENES.

21CH se encontraba habilitada de 8 a 18.30 horas para transporte de carga. Y de 8 a 20 horas para todo tipo de vehículos. Hito Cajón en tanto cerrado

temporalmente por presencia de nieve en la ruta internacional 27CH, y por trabajos que efectúa la dirección de Vialidad en su habilitación.